

Artikel vom 25.07.2020

Stadtratsfraktion

Feuer und Flamme für Bad Brückenau



Feuer und Flamme für Bad Brückenau

Ein aktiver Beitrag zur Belebung unserer Innenstadt.

Unser Bürgermeister gratuliert Tobias Schürlein zur Eröffnung seines Ladengeschäfts in der Altstadt. Auch die Fraktion der CSU im Stadtrat freut sich über die Eröffnung und das neue Angebot in der Innenstadt und wünscht gute Geschäfte. Der Fraktionssprecher hat sich besonders den Grill zeigen lassen. Er möchte diesen aktiv in die Fraktionsarbeit einbinden.